

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

ToDos

[Zu den ToDos...](#)

Themenspeicher

Lager? C3? (mwiebusch)

- Dekanat klärt aktuell ab, wieso man den Lagerraum (laut Aufkleber auf der Tür) aktuell nicht nutzen darf → Dekanat wurde da offenbar nicht informiert von der Bauleitung
 - Asbestsanierung steht bevor
 - Wir bekommen Bescheid, sobald klar ist wohin/wann wir umziehen müssen

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Stand

StART Unterkunft (nwelz, mgolnik)

- Stand
- Wir haben ein Problem: Im Oktober nichts mehr frei, von November bis März Winterpause

MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

```
[[protokolle:misc:mint_sommer|MINT Sommer Planung]]
```

Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (Jmatzat)

- Lehrangebot soll spätestens am 23.06 da sein
 - Terminvorschlag für den Werbetermin wär dann entweder der 25.06 oder der 02.07

Schlüsselerückführung (mwiebusch)

- Ausstehend: 3 Stück
 - Sina Reininghaus
 - Barbara Fassnacht

- Leon Stachowski

Aktuelle Tops

Postraum (aseltmann)

- Es gibt einen Postraum C3-154, an welchen offenbar Post für uns geliefert wird. Diese wird dann ab und zu bei uns in den Briefkasten eingeworfen.
- Sollte man sich da um einen Zugang(Token) und ein Postfach bemühen oder vertrauen wir darauf, dass irgendjemand unsere Post schon rechtzeitig bei uns einwerfen wird.

Bericht vom Awareness-Treffen (gunterholzer)

- Haben uns FS-übergreifend bzgl. Awareness-Themen ausgetauscht
- Fragestellung von uns war, wie man verhindert, dass Awareness-Fälle nicht bearbeitet werden bzw. liegen gelassen werden (aus welchen Gründen auch immer)
- Fazit:
 - Response-Team mehr in die FS einkoppeln
 - Updates in der FS-Sitzung
 - Zeitliche Deadline, bis sich um das Thema gekümmert werden muss inkl. Mitteilung an die FS
 - In begründeten Fällen kann die Frist verlängert werden
 - Klar ins Konzept schreiben, dass ALLE Awareness-Personen gleichwertig verantwortlich sind
- [Hier geht's zum gesamten Bericht](#)
- War ein sehr produktives Treffen, wird es in dieser Form wieder einmal geben!

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

Abschaffung des Genomforschungs-Nebenfachs (jmatzat)

- Es soll entweder am 29.03 oder 29.04 ein Studiengangsgespräch zur Abschaffung des Genomforschungs-Nebenfachs geben
 - Würde Bioinformatik bei uns in der derzeitigen Form nichtmehr Studierbar machen
- Angeblich wurde im diesjährigen Genomforschungs-Praktikum explizit nach Studenten gesucht, die sich für eine Abschaffung aussprechen sollen

BIG-Master Studiengangskoordinator (fharenberg)

- Da Hofestädt geht, braucht der Studiengang einen neuen Koordinator
- Wie ist hier der Übergang geplant?
- Was ist mit Modulen, für die Hofestädt verantwortlich war?
- Kommt da auch entsprechende Info an den Studiengang?
- (mbeckmann) Hofestädt war auch Vorsitzender des Prüfungsausschuss. Die Rolle MUSS wieder besetzt werden!

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1745577964>

Last update: **2025/04/25 10:46**

